
    

 

 

  昨年はオンラインで行われたＰＴＡ総会でした

が、今年は体育館で行うことができました。 

 すこし緊張した空気も感じながら、スムーズに進

行し無事に総会を終えることができたと思います。

会員の皆さま、ご参加いただきありがとうございま

した。 

 ＰＴＡ総会は一年間の学校行事の始まりです。

会員の皆さま、先生方、キャロットクラブの方々の協

力を得て、ＰＴＡ活動が良きものとなればいいと思

います。 
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